

Dieu n'est pas arbitraire. À la création comme lors de la promulgation des dix commandements, il donna la raison pour laquelle il demandait aux hommes d'observer le sabbat du septième jour (Genèse 2.1-3; Exode 20.8-11). Notre Seigneur lui-même «se reposa» le sabbat et l'institua pour servir de mémorial à sa puissance créatrice. Il mit à part et sanctifia le sabbat pour qu'en ce jour tout être humain se souvienne qu'il a été créé à l'image de Dieu et que sa vie et son bonheur — présents et futurs — dépendent de la qualité de sa relation avec son créateur.

Certains croyants réagissent en disant: «Mais moi, je sanctifie tous les jours de la semaine.» Il est tout à fait vrai que nous pouvons et devons adorer Dieu chaque jour de la semaine. Cependant, Dieu nous connaît parfaitement et il sait que nous avons besoin d'un temps d'arrêt, d'une pause, d'une journée où nous pouvons le rencontrer sans avoir d'autres préoccupations. Chaque sabbat il s'approche de nous d'une manière toute particulière. Il «bénit» ce jour de sa présence et nous demande de lui consacrer toute cette journée.

Il nous faut voir les choses en face: la Bible n'autorise nullement l'observation du dimanche à la place du sabbat et elle demande au contraire de réserver le sabbat-samedi comme jour de repos et de culte. À nous de prendre notre décision. Que préférons-nous: obéir aux enseignements humains ou aux commandements divins, à la parole des hommes ou à la Parole de Dieu?